
MITTEILUNGSVORLAGE

M/2014/0628

Beratungsfolge:

Schulausschuss

Termin

04.09.2019

Entscheidung

Kenntnisnahme

Öffentl.

Ö

Tagesordnungspunkt:



Digitalpakt 2019 bis 2024

Sachverhalt:

Mit beigefügten Antrag der SPD-Fraktion vom 05.08.2019 wurde um einen Sachstandbericht gebeten.

Auf die Berichte des vergangenen Ausschusses wird verwiesen.

Bis zum Zeitpunkt der Erstellung dieses Berichtes sind keine Richtlinien zur Bewilligung von Fördermitteln bekannt gegeben worden.

Zwischenzeitlich hat die Telekom bekannt gegeben, dass die Arbeiten zum Glasfaseranschluss für die Schulen in Heimerzheim und Buschhoven im Frühjahr 2020 beginnen und voraussichtlich im Herbst 2020 beendet werden.

Zum Stand des Medienkonzeptes hat sich Herr Kaiser wie folgt geäußert:

Der Medienentwicklungsplan steht in seiner Rohfassung und wird zur individuellen Abstimmung in die Swisttaler Schulen gegeben. Er geht davon aus, dass über den Medienentwicklungsplan der Swisttaler Schulen im kommenden Schulausschuss im November berichtet werden kann.

Der Schulausschuss wird bei neuem Kenntnisstand bezüglich der Förderrichtlinien umgehend in den nächsten Sitzungen informiert.

